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Palitical positions of Nizar Qabbant
I nter pretative semiotic study of some of his poems

Abstract

This study aims to describe the political views in some poems of Nizar Qabbani, poet of
revolt, revolution and politics. He was able to express the misfortune of his people, his
political crisis through poems that are not less than those about love and woman. In this
sense and in order to discover his political positions in his poetry, we have used semiotics in
order to enter the signs and its sizes and to put them in an interpretative context which
represents an emerging trend in the field of contemporary semiotics.

Key words: Nizar Qabbant, poetry, political positions, sign, signified, signifier, semiotics.

Les positions politiques de Nizar Qabbani
Etude sémio-interprétative de quelques extraits de ses poemes

Résumé

Cette étude a pour objectif de désigner les aspects politiques dans certains textes poétiques de
Nizar Qabbani, poete de la révolte, de la révolution et de la politique. Ce dernier a pu
exprimer les malheurs de son peuple, ses crises politiques a travers des poémes qui he sont
pas moins importants que ceux sur I’amour et la femme. Dans ce sens et afin de découvrir ses
positions politiques dans sa poésie, nous avons eu recours a la sémiotique dans le but de
saisir les signes et leurs dimensions, et de les mettre dans un contexte interprétatif qui
constitue une nouvelle tendance dans le champ de la sémiotique contemporaine.

Mots-clés: Nizar Qabbani, poésie, positions politiques, signe, signifié, signifiant,
sémiotique.
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